



ながせひがししょう

長瀬東小だより

No. 1 2

2023年10月18日

校長 松村 りつ子

うんどうかい

運動会ありがとうございました。

うんどうかいとうじつ あ がた あめ ふ
 運動会当日は、明け方まで雨が降っていましたが、子どもたちみんなの思い
 つう ぶ じじかんどお かいさい おお らいひん みなさま
 が通じ、無事時間通りに開催することができました。多くのご来賓の皆様や
 ちいき ほごしゃ みなさま みまも れんしゅう せいか じゅうぶんはっき かりかつどう
 地域・保護者の皆様に見守られながら、練習の成果を十分発揮し、係活動
 おうえん ちから がんば せいえん
 や応援も力いっぱい頑張りました。あたたかいご声援ありがとうございました
 ことし うんどうかいしゅうりょうご ほごしゃ かた てつた
 た。また、今年も、運動会終了後、たくさんの保護者の方にお手伝いいた
 き、あっという間に片付けが終了しました。皆様のご協力大変感謝いたし
 ます。



スマイルネットについてのお知らせとお願い

運動会開催について、13日（金）にスマイルネットで、運動会実施の判断は15日（日）午前7時にメールでお知らせする旨をお伝えしました。「金曜日のメールは配信されていたのに、当日のメールが届かなかった。」というお声を17日（火）にお聞きしました。スマイルネットの業者に尋ねると、当日メールの文章の言葉に、迷惑メールと判断し、機種によって迷惑メールに保存されたり、受信しなかったりした可能性があるそうです。このようなことが起きないために、学校からのメールアドレスについては、「受信する」の状態にさせていただきますようよろしくお願いいたします。

みんな大喜びのお弁当タイム

17日（火）は運動会の予備日で、お弁当の日でした。おうちの方にはお手数をおかけしましたが、子どもたちは朝からとてもうれしそうでした。特に低学年の子どもたちは登校してすぐにお弁当の話題で盛り上がっていました。お待ちかねのお弁当タイムは、みんな笑顔でお弁当をおいしそうにほおばっていました。

